

10/31

278の御靈、安らかに

戦没者追悼式

悼式では、出席者らが黙とうや献花をして、戦没者のめい福を祈り、恒久平和を誓いました。



▲追悼式のようす

追悼式には、同会場で村遺族会（赤石沢長）による「飯館村戦没者慰靈祭」も執り行われ、出席者らが神事や仏事などを行い、先の戦争で命を落とした故人らのめい福を祈りました。



▲慰靈祭での玉串奉奠のようす

杉岡茂さん（草野）が日本一の歌声を披露

第23回芸能発表会



▲大正琴の演奏を披露するどんぐり琴の会

10月に東京都で開催された日本民謡協会の全国大会（民謡壮年の部）で見事優勝した杉岡茂さん（草野）が、

された日本民謡協会の全国大会（民謡壮年の部）で見事優勝した杉岡茂さん（草野）が、

みんなのひろば

ここはみなさんが主役のひろばです。身近な話題をどんどんお寄せください。

■役場総務課 TEL42-1613



投げに喜一憂

11/13

第2回相馬地方ふれあい親交会「輪投げ大会」



▲輪投げ大会のようす

「第2回相馬地方ふれあい親交会・輪投げ大会」が草野小学校体育館で開催され、参加者らが軽スポーツで楽しく交流しました。

「相馬地方ふれあい親交会」は、小高区の4地域の老人クラブで構成しています。以前は相馬郡老人クラブとして、4町村で交流事業を実施してきましたが、南相馬市の誕生により相馬郡の町村は飯館村と新地町のみになりました。

しかし、引き続き4地域の老人クラブの交流を続けようと、「相馬



▲選手宣誓をする丹野さん

大会では、はじめに開会式が行われ、大会会長で村議長から祝辞が述べられました。続いて、選手を代表して丹野嘉明さん（飯穂町）が選手宣誓をしました。

開会式後、早速競技が開催されました。結果、各チーム5人の選手が9本の輪を3回ずつ投げきし、輪が入ったピンの合計得点で順位を競いました。

始され、各チーム5人の選手が9本の輪を3回ずつ投げきし、輪が入ったピンの合計得点で順位を競いました。

受賞の喜びを報告

11/20

荒団長に藍綬褒章



▲写真左から菅野村長、菅野治副団長、荒団長、本間英世飯館分署長

今年秋の褒章で、消防功労として藍綬褒章を受章した村消防団の荒利喜団長が役場を訪れ、菅野村長に受章の報告をしました。消防関係の藍綬褒章は、団員として永年にわたり消防防災活動に努力し、消防発展に寄与した方へ贈られるもので、今年は全国で62人が受章しました。荒団長は昭和48年に入団して以降、第2分団長や副団長を経て、昨年4月から団長を務めています。

荒団長は「今回の受章は村や消防団、地域の皆さんのご支援・ご協力、そしてご指導をいただいた先輩方のおかげ。今回の受賞を契機に、今後も安心して暮らせる地域づくりに精進したい」と受章の感想を話していました。

11/25

華やかに27演目を披露



▲日本一の歌声を披露する杉岡さん

今年の発表会には、民謡会や琴の会、コーラス、舞踊、太鼓、フラクラブなど9団体が出演。3時間以上にわたって計27演目を発表しました。

会場には多くの観客らが訪れ、演目が終わるごとに大きな拍手をおくっていました。この「相馬長持唄」と会場からのアンコールにこたえ、「相馬流れ山」も披露。会場から大きな祝福の拍手を受けました。

村文化協会（長谷川利治会長）主催の「第23回飯館村芸能発表会」が村公民館で開催され、村内の各団体

が唄や太鼓、踊りなどの芸能を披露しました。

今年の発表会には、民謡会や琴の会、コーラス、舞踊、太鼓、フラクラブなど9団体が出演。3時間以上にわたって計27演目を発表しました。

会場には多くの観客らが訪れ、演目が終わるごとに大きな拍手をおくっていました。この「相馬長持唄」と会場からのアンコールにこたえ、「相馬流れ山」も披露。会場から大きな祝福の拍手を受けました。

